

CDU-Fraktion
Ortsbeirat Mainz-Oberstadt

Mainz, den 14. März 2014

A n t r a g

der CDU-Fraktion zur Ortsbeiratssitzung am 2. April 2014

Befestigung eines Stück Weges am Drususwall

Der Ortsbeirat beschließt:

Das unbefestigte Wegestück von einer Länge von 25 bis 30 Meter am Drususwall in Höhe des Peter-Cornelius-Denkmales in der Grünanlage zu befestigen.

Begründung:

Dieses kleine Teilstück ist das einzige Wegestück auf dem verkehrsberuhigten Weg des Römer- und Drususwalls das nicht befestigt ist. Bei schlechtem Wetter können diesen Weg Spaziergänger und insbesondere Eltern mit Kinderwagen benutzen ohne dass das Schuhwerk oder die Kinderwagen schmutzig werden. Jetzt ist dieses gesandete kleine Stück oft mit Schlamm überzogen und ein kleines Ärgernis. Der erste Teil dieses Weges zwischen Agrippastraße und Windmühlenstraße wurde im vergangenen Jahr erfreulicher Weise mit einer neuen Teerdecke versehen. Sollte der zweite Teil des Weges zwischen Windmühlenstraße und Ritterstraße ebenfalls mit einer neuen Teerdecke versehen werden, könnte das beschriebene Stück problemlos mitgemacht werden.

Für die CDU-Fraktion

Alfons Kalteier